

16.07.2015

Ausgabe 2 / 2015

MEYER&MEYER

Transportpartner-News

Meyer&Meyer Transport Logistics GmbH & Co. KG

DEUTSCH



Das Transportpartnermanagement bei Meyer & Meyer

Liebe Transportpartner im Meyer & Meyer –Team!

In den letzten Monaten hat sich viel bewegt in der Meyer & Meyer – Welt. Im Bereich des Transportpartnermanagements arbeiten wir an einem ganzheitlichen Konzept, dass folgende Aspekte unsere Zusammenarbeit verbessern und intensivieren soll:

Kommunikation mit Ihnen, Entwicklungsmöglichkeiten für Sie sowie hohe Servicequalität für unsere Kunden.

Zur Vorstellung der neuen Perspektiven im Meyer & Meyer –Team sind wir bestrebt, mindestens einmal im Jahr bei einem persönlichen Gespräch über unsere Kooperation zu sprechen.

Daneben arbeiten wir daran, Ihnen günstige Angebote zum Kauf von Schlüsselprodukten im Transportwesen, wie Reifen und Treibstoffen, zu vermitteln. Weitere Informationen zu diesem Thema folgen in den kommenden Wochen – langfristig werden Sie dadurch in der Lage sein, Ihre Kosten im Einkauf zu reduzieren.

Qualität: Urlaub in den Sommermonaten

In der letzten Ausgabe der Meyer & Meyer – Transportpartner – News widmeten wir einen Artikel den **zwingend erforderlichen Urlaubsvertretungen in den Sommermonaten**. Hierauf möchten wir nun erneut verweisen:

Damit die Transportleistung zu 100 % erfüllt werden kann und wir für unsere Kunden weiterhin ein zuverlässiger Partner sind, sorgen Sie bitte rechtzeitig für eine kompetente Vertretung während der Urlaubszeit.

Dies ist grundlegende Voraussetzung unserer Zusammenarbeit.



In dieser Ausgabe:

Urlaub in den Sommermonaten

LogIn-Bereich für Transportpartner

Internationales Fahrerhandbuch

Meyer & Meyer gewinnt Umweltpreis

Innovation:

LogIn-Bereich für Transportpartner



Zur Verbesserung der Kommunikation und für die Beantwortung Ihrer Fragen wird in Kürze ein Informationsportal auf unserer Website www.meyermeyer.de/service in der Rubrik „Transportpartner-LogIn“ für Sie zur Verfügung stehen.

In diesem Portal finden Sie Informations-Flyer rund um unsere Zusammenarbeit, relevante Vertragsdokumente und ein Archiv der Transportpartner-News. Mit Freischaltung des LogIn-Bereichs erhalten Sie von uns Ihre Zugangsdaten per E-Mail.

Bei Fragen zum LogIn-Bereich melden Sie sich gerne!

Qualität:

Internationales Fahrerhandbuch

Als Teil des Meyer & Meyer – Teams haben Sie und Ihre Fahrer wesentlichen Anteil daran, welchen Eindruck unsere Kunden von uns erhalten.

Sie sind unsere Visitenkarte.

Nur mit Ihrer Hilfe sind wir in der Lage, unsere Kunden zufrieden zu stellen und damit langfristig Ihre und unsere Beschäftigung zu sichern. Zu diesem Zweck haben wir ein Fahrerhandbuch geschrieben, das Nachschlagewerk und Leitfaden für die tägliche Arbeit der Kraftfahrer sein soll.

Im Laufe der kommenden Wochen versenden wir das Fahrerhandbuch in mehrfacher Ausfertigung und Ihrer Landessprache mit einem Empfangsdokument an Sie. Bitte schicken Sie das Empfangsdokument nach Erhalt der Handbücher unterschrieben und gestempelt an uns zurück.



Nachhaltigkeit:

Meyer & Meyer gewinnt Umweltpreis

Vergangenen Monat hat uns unser Kunde BSH Hausgeräte GmbH mit dem 1. Platz beim BSH-Umweltpreis ausgezeichnet. Das Unternehmen ist einer der größten Hausgerätehersteller in Europa und seit 2010 Kunde von Meyer & Meyer.

Der Preis würdigt Einsatz für die Umwelt: **Intelligente Verkehrskonzepte, ökonomisches Fahren, geräusch- und verbrauchsarme Zugmaschinen.**

Als Partner im Meyer & Meyer-Team haben Sie wesentlichen Anteil daran, dass dieser nachhaltige Anspruch an unseren Service fortbesteht. Daher fordern wir regelmäßig Ihre Fahrzeugdaten und tatsächlichen Verbrauchswerte ein.

Die Schulung Ihrer Fahrer zu nachhaltigem Fahren spielt dabei ebenfalls eine wichtige Rolle.



Der Geschäftsführende Gesellschafter von Meyer & Meyer, Rolf Meyer (links), nimmt den Preis entgegen

22.04.2015

Ausgabe 1 / 2015

MEYER&MEYER

Transportpartner-News

Meyer&Meyer Transport Logistics GmbH & Co. KG

ENGLISH 

The transport partner management at Meyer&Meyer



Dear transport partner at the Meyer & Meyer –Team!

In the past months, many things advanced in the Meyer & Meyer – world. At the department of transport partner management, we work on a concept that will improve and intensify the following aspects of our cooperation:

Communication with you, development possibilities for you and a high service quality for our clients

To present the new prospects at the Meyer & Meyer – team, we aim to meet you personally at least once a year to talk about our cooperation.

Apart from that, we strive to mediate offers for you, to buy key products for the transports, like tires and fuel.

Further information in this matter will follow in the next weeks – through these options you will be able to reduce your costs in the long-run.

Quality:

Vacation in the summer months

In the last issue of the Meyer & Meyer – Transportpartner – News we wrote an article about **obligatory required vacation replacement in the summer months**. At this point, we want to refer to this article again:

In order to reach the transport activities to 100 % and to be constantly a reliable partner to our clients, please make sure to install competent substitution during your holiday.

This is a basic requirement of our cooperation.

In this issue:

Vacation in the summer months

LogIn-Section for transport partners at our website

International driver's manual

Meyer & Meyer wins another environmental award



Innovation:

LogIn-section for transport partners at our website

For the improvement of our communication and to answer your questions, within short time an information portal at our Website www.meyermeyer.de/service at the section "Transportpartner-LogIn" will be available for you.

At this portal, you will find letters of information, relevant contract documents and an archive of the Transportpartner-News. With the activation of the LogIn-Section, you will receive your login details via E-Mail from us.

If you have questions regarding to LogIn-Section at our website, do not hesitate to contact us.

Quality:

International driver's manual

As part of the Meyer & Meyer – Team, you have an essential part in the impression our customers get from us.

You are our business card.

Only with your help we are able to satisfy our customers and thereby secure a long-term occupation for you and us. For this purpose we wrote a driver's manual that shall be a reference book and a guideline for the daily work of the drivers.

In the next weeks we will send several copys of the driver's manual in your national language with a document of reception to you. Please send the document of reception signed and stamped back to us after receiving the manuals.



Sustainability:

Meyer & Meyer receives another enviromental award

Last month, Meyer & Meyer was awared with the 1. place at the enviromental award from our customer BSH Hausgeräte GmbH. BSH Hausgeräte GmbH is one of the biggest manfactors of household appliances in Europe, and since 2010 the company is customer of Meyer & Meyer.

The award honors commitment to the enviroment: **Intelligent traffic concepts, economic driving and low-noised and reduced-emmissioned trucks.**

As partner at the Meyer & Meyer – Team you play an essential part that the sustainable standard to our service continues. Therefore we require that you send us regularly your real average fuel consumption data.

In this matter, the training of your drivers to sustainable driving is important, too.



The managing partner of Meyer & Meyer, Rolf Meyer (left) receives the award.

Meyer&Meyer Transport Logistics GmbH & Co. KG

**Hettlicher Masch 15 / 17
49084 Osnabrück**

TransportPartnerManagement

Ihr Ansprechpartner:

Your contact:

Robert Justenhoven

Tel.: 0049 / (0)541 / 9585-854

Fax: 0049 / (0)541 / 9585-790

Gunnar Stüber

Tel.: 0049 / (0)541 / 9585-890

Fax: 0049 / (0)541 / 9585-790

E-Mail: Transportpartnermanagement@meyermeyer.de